

El problema ecologico

Parece innegable que una de las más graves preocupaciones sociales que tiene hoy la humanidad es la «cuestión ecológica». Tan ingente problema concierne no sólo a la economía o la política; también a la educación. Es, pues, importante en la tarea educativa proponer valores y suscitar actitudes que motiven un comportamiento humano de signo muy distinto de los actuales comportamientos lesivos para el medio ambiente. En orden a propiciar un diálogo abierto sobre algunas cuestiones implicadas en el problema ecológico, sugerimos algunos textos con algunas pistas sencillas de reflexión.



[Descarga el material completo](#)

PDF (493.8 KiB)



Pasó una tarde, pasó una mañana: el día octavo. Y el hombre y la mujer comenzaron a trabajar la tierra que Dios les había regalado. Talaron los bosques, ensuciaron los ríos, los vientos se llenaron de humos y los mares de aceites, los pastos se secaron y los hielos se fundieron. Lo vio Dios, y Dios lloró.



Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/el-problema-ecologico